

てんかん啓発でコラボ

広大病院とサンフレバッジ配布も

南区の広島大病院と
サンフレバッジ配布も
サッカーJ1・サンフレ
ーチェ広島は7日、
てんかん啓発事業で
連携した取り組みをす
ると発表した。てんか

ん啓発のシンボル色と
チームカラーが同じ紫
色のため、病院側が協
力を依頼した。10日、
サンフレの公式戦があ
るエディオンスタジア
ム広島(安佐南区)でコ
ラボ缶バッジを無料配
布するなど、さまざまな
試みを予定してい
る。

てんかんは、脳の神
経細胞が一時的に異常
に興奮し、意識喪失や
経験があるとされる。脳
の外傷や腫瘍などが原
因のため、乳児から高
齢者まで発症する可能
性がある。大部分は投
薬で発作を抑えられる
が、誤解や偏見が根強く
ある。広島大病院は20
14年に各診療科と部
門が協力する「てんか
んセンター」を設け、世
界で紫色のバッジは、世
間に知つてほしい」と話
したことでもらうきっかけ
として、市民に身近なス
ポーツ、正しい知識を
選手が発信する
院で記念撮影を行
院長は「市民に身近なス
ポーツ、正しい知識を
選手が発信する
ことで、もううきっかけ
になつた」と話した。
てんかん患者を
つけて支援する
「パープルデー」をP
ザインになつ
てんかん啓発
のためには
てんかん啓発
大病院で
作された広島
とサンフレ
ーチェ広島の
コラボ缶バ
ッジ

けいれんなどの発作を
起こす慢性の病気で、全
国で約100万人の患者
者がいるとされる。脳

の外傷や腫瘍などが原
因のため、乳児から高
齢者まで発症する可能
性がある。大部分は投
薬で発作を抑えられる
が、誤解や偏見が根強く
ある。広島大病院は20
14年に各診療科と部
門が協力する「てんか
んセンター」を設け、世
界で紫色のバッジは、世
間に知つてほしい」と話
したことでもらうきっかけ
として、市民に身近なス
ポーツ、正しい知識を
選手が発信する
ことで、もううきっかけ
になつた」と話した。
てんかん患者を
つけて支援する
「パープルデー」をP
ザインになつ
てんかん啓発
のためには
てんかん啓発
大病院で
作された広島
とサンフレ
ーチェ広島の
コラボ缶バ
ッジ

の織田社長(左)と広島大病院の飯田センター長(右)が、3月26日の「パープルデー」をPRするデ

【石川裕士】



てんかん啓発に連携して取り組むサンフレンチングセンター長(左)と広島大病院の飯田センター長(右)。いずれも南区の「